



Destaca Dolores Padierna decálogo de la reforma al Poder Judicial



Palacio Legislativo. - La diputada federal **Dolores Padierna Luna** (Morena) aseveró que la *"reforma judicial que aprobamos en la Cámara de Diputados, y que ahora se encuentra en discusión en el Senado de la República, está dirigida a la renovación escalonada de jueces, magistrados y ministros"*.

En un comunicado indicó que el Poder Judicial tiene 54 mil trabajadoras y trabajadores, y esta reforma sólo impacta a mil 600 personas, únicamente jueces, magistrados y ministros a nadie más.

En ese sentido, Padierna Luna destacó 10 aspectos de la reforma al Poder Judicial.

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/571599/Destaca-Dolores-Padierna-decalogo-de-la-reforma-al-Poder-Judicial.html>